

La tercera versión de la gala de Tango 2024, organizada por la Delegación provincial de Petorca, se desarrollará este jueves 21 de noviembre

Este día jueves 21 de noviembre se desarrollará una nueva Gala de Tango, organizada por la Delegación Presidencial provincial de Petorca. Esta actividad tienen por objetivo entregar un momento de distracción y entregar música y baile a todas y todos nuestros adultos mayores de la provincia de Petorca, pero también a la comunidad en general, con entrada liberada.

En esta tercera versión de la gala de tango se contará con 2 parejas de baile profesionales y 6 músicos en escena que deleitarán con el mejor repertorio de tango, y en donde las y los asistentes podrán cantar y bailar.

Anuncio Patrocinado



Al respecto de la realización de esta actividad, el delegado Luis Soto Pérez indicó que *“El objetivo fundamental de esta gala de tango, que es la tercera que realizamos, es invitar a todos los adultos mayores de nuestra provincia para que tengan un momento de esparcimiento, un momento de recreación, un momento de recuerdo de lo que fueron sus años juveniles y por lo tanto queremos invitar a toda la gente de nuestra provincia. Es absolutamente gratuito, queremos invitar también a todos los que quieran bailar tango que puedan venir a hacerlo sin ningún problema.”*

Esta nueva versión de la gala de Tango 2024 se presentará en el centro Cívico de La Ligua, desde las 17:00 horas de este jueves 21 de noviembre.

La tercera versión de la gala de Tango 2024, organizada por la Delegación provincial de Petorca, se desarrollará este jueves 21 de noviembre



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

y tú, ¿qué opinas?